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福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員 会会会会 記記記記 録録録録    

平成 27 年 11 月 30 日(月) 

第 2 委 員 会 室 

                           11 時 37 分～11 時 45 分 

【委 員】 道下委員長、足立副委員長、柳楽委員、小川委員、森谷委員、平石委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】川﨑健康福祉部長、杉本健康福祉部次長 

     宮崎市民生活部長、三浦市民生活部次長 

     山本上下水道部長、小川上下水道部次長 

【事務局】外浦書記 

 

 議 題 

１ 所管事務調査事項について 

          

２ 12 月 9 日(水)の委員会審査日程等について 

          

３ その他 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
       

12 月 9 日(水) 10 時開催の福祉環境委員会における予定議題 １ 付託議案審査   1  議案第 90 号  浜田市個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の制定について 2 議案第 104 号 工事請負契約の締結について(浜田浄苑基幹的設備改良工事) 3 請願第 12 号  国民皆保険制度の維持・発展を求める意見書の提出について ２ 執行部報告事項  ⑴  浜田市多子世帯生活支援（商品券交付）事業について ⑵ ごみステーション整備費補助金（仮称）の新設について ⑶  下水道事業について ⑷ その他        (配布資料) 浜田市人口状況（8 月末～10 月末） ３ 所管事務調査  ４ その他 
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【議事等の経過】 

〔  11時 37分 開議 〕 

道下委員長  ただいま出席委員は 8 名で定足数に達していますので、ただちに本

日の委員会を開催します。レジュメに沿って進めますのでよろしくお

願いします。 

    

１１１１    所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について    

  議題 1 についてです。12 月 9 日（水）に開催予定の当委員会におい

て、所管事務調査事項があれば準備等の都合もあるので、改めて決め

ておきたいと思います。執行部に説明を求める必要のある事項があれ

ばお願いします。 

森谷委員  調査事項は頼んでいる物があるんですが。 

道下委員長  ええ、それも含めて。 

森谷委員  この日にやると。 

道下委員長  はい。何かあれば。 

外浦次長  中身はどういった内容ですか。 

森谷委員  忘れました。 

外浦次長  前回の報告……。 

上下水道部長  先般の調査会で、資料依頼がありました。報告事項の(3)、下水道

事業についてと書いてありますが、低コスト型モデル都市の関係と、

現在国府でやっている維持管理費の関係と、市街地整備の集合処理と

合併浄化槽の事業費比較の資料を提示したいと思っています。 

森谷委員  今回の一般質問にも入れているんですが、シルバー人材センターに

対して一廃の許可を得られないといった話なんですが、現状のデータ

が知りたいです。シルバーさんが例えば家を掃除して、出たごみをど

のくらい取ってないのか。 

市民生活部長  他の団体の業務の内部的な話であり、市の委託業務ではありません

から、ちょっと難しいと思いますが。 

森谷委員  補助金がたんまり向こうに行っているわけですから。それにあそこ

は高齢者福祉の面もあります。量はともかくそのような可能性のある

民間家屋の引越しあととか、掃除を受けた件数ぐらいまでは分かるか

と思います。 

健康福祉部長  一応シルバーに聞いて、分かる範囲でお答えします。 

森谷委員  分かる範囲でお願いします。 
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道下委員長  ではその件は、分かる範囲で資料なりを提示して貰いたいと思いま

す。その他。 

西村委員  介護保険の関係で、今年度から介護報酬が引き下げになったとのこ

とで、経営上非常に苦しい状況になっている事業者があると推測して

います。先般、中田課長と立ち話的な話の中で聞いた限りでは、浜田

市内で廃業や倒産は起きていないとのことでしたが、聞き取り等によ

る事業者の経営状況について、もし調べてなければ調査を……本来は

広域の業務かなと思いますが、調査に入らないと不味い状況が生まれ

つつあるのではと思っています。それを進言したくて発言しました。 

健康福祉部長  ちょうどごく最近の話ですが、広域では介護サービスの業種別に、

昨年上半期と今年の上半期のデータ比較をしているので、それを貰い

ました。全部出すのは難しいので、資料化して見ていただけたらと思

います。個別の聞き取りのような物は現時点ではやっていませんが、

数字の比較なら出来ると思います。 

西村委員  それを資料提供と併せてレクチャーして欲しいです。 

道下委員長  ではそれは、資料提供も併せてやっていただきたいと思います。 

  その他。またあれば、会が終わるまでにお願いします。 

    

２２２２    12121212 月月月月 9999 日日日日((((水水水水))))の委員会審査日程等の委員会審査日程等の委員会審査日程等の委員会審査日程等についてについてについてについて    

  それでは２点目の議題です。当日の審査予定はレジュメの下に書い

てあります。10時から付託議案の審査、請願の審査、執行部からの報

告、所管事務調査を行います。ご確認いただきたいと思います。 

  請願についてはこのたび 1件あります。お手元に関係書類が配布さ

れています。審査当日にお持ちいただきたいと思います。なお、説明

していただけるかを皆さんにお諮りしたいと思いますが、西村委員が

いらっしゃるので、委員から直接お伺いしたいと思いますが、いかが

ですか。 

西村委員  説明しろということですか。 

道下委員長  はい。 

西村委員  それは構いませんが、読み上げる程度になりますけど。 

道下委員長  それでは、そのようなことで。この請願については皆さんにお諮り

したいと思っていますので、よろしくお願いします。 

西村委員  執行部に聞かれる以外で不明な点等があれば、資料は今取り寄せ中

なので、可能な限り答えていこうと思っています。 
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道下委員長  よろしくお願いします。 

  その下にありますが、執行部の報告事項として3件予定があります。

その他、現時点で執行部からありますか。 

 （ 「ございません」という声あり ） 

  それでは当日までに追加もあるということを、皆さんにはご承知お

きいただきたいと思います。 

  各報告事項について、最終日の全員協議会に提出する、あるいは資

料のみ提出、提出しない、いずれかで決定していきたいと思っていま

すので、併せてよろしくお願いします。 

    

３３３３    その他その他その他その他    

  それでは議題 3 のその他、何か執行部からあればお願いします。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

  委員からありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では以上をもちまして福祉環境委員会を終わりたいと思います。 

 

〔 11 時 45 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第６５条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                

福祉環境委員長 道 下 文 男 


